



LADRILLEROS EN EL 17 OCTUBRE DE 1945

Luis Cáceres

17 octubre 2020

En varias intervenciones públicas representando a UOLRA, hemos señalado que los ladrilleros estuvieron presentes en el gran momento fundacional del peronismo, el 17 de octubre de 1945

Eso se puede demostrar, con las actas de la reunión previa de la CGT, el 9 de octubre.

En ese momento, a los trabajadores ladrilleros los representaba Juan Pérez.

Esa reunión, que se realizó por la tarde de ese día en el local de los cerveceros, había sido convocada para discutir sobre la actitud de la Confederación ante la renuncia de Perón a la Secretaría de Trabajo y Previsión, concretada horas antes.

De esa reunión, en la que participaron setenta dirigentes, surge una comisión para entrevistarse con Perón ese mismo día, para convencerlo de que en el acto de despedida del día 10, desde los balcones de la Secretaría, se anunciase la firma del decreto 23852 de asociaciones sindicales.

En la reunión hubo una votación, bastante dividida, en la que el compañero Perez votó a favor de esa propuesta.

La CGT, con la participación de los ladrilleros, demuestra así su capacidad de discusión, movilización y decisión política que impacta en el clima político, y desencadena los acontecimientos hacia el 17.

Luego pasaron muchas cosas, incluida la refundación del sindicalismo ladrillero.

Hoy, como entonces, la UOLRA sigue con la misma posición de considerar al peronismo como el eje de cualquier proyecto político en favor de los trabajadores argentinos.